

Deux licences de droit en même temps

Par **Lydia Adoum**, le **30/07/2016** à **15:37**

Peut-on suivre en même temps les cours du CAVEJ, et donc être diplômé d'une université parisienne, et être inscrit dans une université de province pour suivre des cours de droit en présentiel ?

Par **Camille**, le **31/07/2016** à **15:36**

[fluo]BONJOUR ![/fluo]

Demande un peu atypique mais je ne vois pas ce qui pourrait s'y opposer.

Par contre, bon courage !

Et la nuit, vous faites disc-jockey en boîte de nuit, non ?

[smile4]

Par **Isidore Beautrelet**, le **31/07/2016** à **16:10**

Bonjour

Et surtout, je ne vois pas l'intérêt. Concentrez vous plutôt sur une seule formation

Par **Herodote**, le **31/07/2016** à **17:22**

Bonjour,

Effectivement, faire deux licences de droit n'a strictement aucun intérêt. Si c'est le "prestige" de l'Université parisienne (Paris 1?) qui vous attire, celui-ci importe peu au stade de la licence.

Rien ne vous empêche de faire votre licence en province et de faire votre M1 et/ou M2 à Paris. C'est ce que font beaucoup d'étudiants.